



## Constitución podría quedar peor que la de Pinochet

### Description

La integrante del Consejo Constitucional chileno Karen Araya consideró hoy que la propuesta de carta magna debatida en esa instancia podría quedar peor que la impuesta durante la dictadura de Augusto Pinochet (1973-1990).

“Hoy el Estado social y democrático de derecho sólo queda en el papel”, dijo la miembro del bloque de centro izquierda Unidad para Chile.

De acuerdo con Araya, se mantiene el sistema subsidiario que reduce la participación estatal en la vida del país, lo cual pone en peligro conquistas sociales.

“Vemos que hay retrocesos respecto a la Constitución de 1980”, dijo Araya en entrevista a Radio Cooperativa.

En el consejo de 51 escaños el extremista Partido Republicano y la coalición de derecha Chile Vamos tienen amplia mayoría y poder de veto.

Constitucionalizar el sistema privado de salud y las Administradoras de Fondos de Pensiones, limitar los derechos laborales y permitir la concesión a particulares de los bienes nacionales de uso público, entre ellos los hidrocarburos, son algunas de las propuestas promovidas por esos sectores.

Araya, representante del Partido Comunista, declaró que no abandonarán el proceso hasta agotar todos los espacios de diálogo, si bien afirmó que personalmente ha ido perdiendo las esperanzas.

Según una encuesta de la firma Cadem publicada esta semana, 57 por ciento de los chilenos votarían en contra del texto que será sometido a referendo el 17 de diciembre próximo.

Fuente: EL Maipo/PL

### Date Created

Septiembre 2023